



*Ville de*  
**Saint-Basile-le-Grand**  
...où il fait bon vivre au naturel entre rivière et montagnes...

## **Hommage à Antonio Gagnon**

**Salle dédiée officiellement le 3 décembre 2008**

Bibliothèque Roland-LeBlanc ☒ 40, rue Savaria

Antonio Gagnon est né à Montréal le 17 avril 1919. Il épouse Lauretta Laliberté le 17 juillet 1948. Le couple est séduit par le cachet de la rue Principale et s'installe à Saint-Basile-le-Grand en 1952 avec leurs deux enfants, Normand et Francine.

Il sert dans l'aviation canadienne comme mécanicien et fait partie des soldats qui débarquent en Normandie en 1944; la France et la Hollande le décorent 60 ans plus tard pour sa participation à la libération de ces pays. Après avoir exercé quelques métiers, il se spécialise à titre d'homme d'affaires dans la distribution de matériaux de construction.

Avec le temps, il développe une passion pour la généalogie, si bien qu'on reconnaît sa grande compétence tant au Québec qu'en France; des honneurs lui sont décernés pour sa remarquable contribution à l'histoire et au patrimoine.

En 2003, il instaure des ateliers de généalogie à la bibliothèque Roland-LeBlanc et, au fil des ans, il fait don d'une collection exceptionnelle de plus de deux mille ouvrages sur l'histoire et la généalogie. Ces livres, issus de sa collection personnelle, enrichissent la communauté grandbasiloise.

Actif, curieux et à l'écoute, ce grand homme d'une générosité exemplaire partage ses connaissances en généalogie avec une passion qui n'a d'égale que son parcours d'une grande richesse.